Le mandat de Christiane Lambert a été renouvelé pour trois ans. Photo AFP



## Christiane Lambert réélue à la tête de la FNSEA

La présidente de la FNSEA, Christiane Lambert, a annoncé sa réélection pour trois ans. Elle veut s'appuyer sur l'enjeu de la souveraineté alimentaire pour obtenir un meilleur soutien de l'État.

## Thierry Mestayer

● Le conseil d'administration de la FNSEA a réélu pour un nouveau mandat de trois ans sa présidente, Christiane Lambert, de même que le secrétaire général, Jérôme Despey. Elle avait été élue une première fois le 13 avril 2017 à la tête du syndicat professionnel, majoritaire dans la profession agricole.

« Ce deuxième mandat démarre sur une opportunité, avec la crise du Covid-19, de mettre en avant le travail des agriculteurs, un métier de la deuxième ligne, reconnu comme essentiel pour le maintien de la chaîne alimentaire, a estimé Christiane Lambert, lors d'une conférence de presse. Alors que l'agriculture était souvent critiquée, il y a eu un retournement : elle a été réhabilitée, considérée et même plébiscitée. »

Le conseil d'administration de la FNSEA a renouvelé son bureau : le premier vice-président, Henri Brichart, quitte ses fonctions tout en restant membre invité sur le sujet de la Politique agricole commune, dont le budget pour la période 2021-2027 est en cours de négociation à Bruxelles. Le conseil a désigné pour lui succéder Arnaud Rousseau, agriculteur de Seine-et-Marne qui préside le groupe Avril, leader français des huîles et protéines végétales. Il prendra progressivement la responsabilité du dossier européen.

## Deux nouveaux Bretons au conseil d'administration

Au conseil d'administration, deux nouveaux élus représentent désormais la Bretagne : Fabienne Garel, éleveuse laitière à Illifaut (22) et présidente de la FDSEA 22, et Jean-Alain Divanac'h, producteur de lait et de porcs à Plonevez-Porzay (29) et président de la FDSEA 29. vu d'a d'a de de de

L

e-mai

h y a d

N Si

Le

CÉtaB

BBB CE jz 7 T fi

1

Christiane Lambert a estimé que la FNSEA doit « adopter une attitude offensive pour inscrire l'agriculture comme un facteur de lutte contre le changement climatique ». Le syndicat compte surtout capitaliser sur le discours du 12 mars d'Emmanuel Macron au sujet de la souveraineté alimentaire. «Quand le président de la République annonce des mesures de relance de 15 milliards d'euros, nous en revendiquons une part pour faire les transitions dont le secteur agricole a besoin», a déclaré Christiane Lambert.

Le syndicat prévoit une communication cet été en direction des vacanciers qui se rendront sur les territoires de production, afin de rappeler aux consommateurs l'importance du « Je mange français ».

Par ailleurs, la présidente de la FNSEA a aussi indiqué avoir été sollicitée par Joachim Rukwied (DBV) pour prendre sa succession à la tête du syndicat européen Copa-Cogeca, qui renouvelle ses instances en septembre. En cas d'élection, elle compte cumuler les deux fonctions.